

AUTOROUTE CASTRES-TOULOUSE
Comité de suivi du 24 juin 2014
Addendum au compte-rendu

A la demande de M Michel BERTHOUMIEUX, le compte-rendu est complété :

Michel BERTHOUMIEUX, Union Régionale Interprofessionnelle CFDT de Midi-Pyrénées, s'interroge sur les possibles interférences entre la future autoroute et la relance du grand contournement autoroutier voulue par les nouvelles équipes municipale toulousaine et communautaire de l'agglomération. Il souhaite que l'éventuelle relance de ce projet ne retarde pas les procédures et la concrétisation du projet autoroutier Castres-Toulouse

André CROCHERIE, directeur de la DREAL Midi-Pyrénées, indique que le projet de grand contournement de Toulouse a fait l'objet d'un débat public qui a conclu à l'abandon du projet. Le projet autoroutier Castres-Toulouse n'est en aucun cas lié au grand contournement toulousain.